





Número 1200

2@J

http://www.ahoramasquenunca.es/

http://www.ppciudadreal.es/

11 de junio de 2016

Tomelloso

La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, asegura que el PP apuesta por el turismo gastronómico como fuente de creación de riqueza y empleo

Ha participado en la ruta de la tapa

Romero ha indicado que el turismo constituye un factor clave en la proyección exterior de España y en la valorización del patrimonio natural, histórico y cultural. Además, ha indicado que el turismo crea uno de cada 7 nuevos puestos de trabajo y 70.000 nuevos empleos en un año, de ahí la importancia de poner en marcha medidas que incentiven el turismo sobre todo en regiones como la nuestra. Ha destacado también que la hostelería es un sector muy importante y ha puesto en valor el magnífico trabajo de sus profesionales, que hace que en materia de turismo sean "nuestros mejores embajadores". Durante el recorrido por distintos establecimientos, ha trasmitido el apoyo del PP a los autónomos "que son los generadores de la mayor parte del empleo de nuestro país". Además, ha reiterado la importancia de las medidas puestas en marcha por el PP para favorecer a los autónomos en esta legislatura, mientras que anteriormente, con el PSOE, "desaparecieron 300.000 autónomos".





Los candidatos en varios establecimientos hosteleros

Por su parte, el presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, ha felicitado a los comerciantes y trabajadores del sector servicio y ha recordado que llevaron a cabo un importante esfuerzo por mantener abiertos sus negocios durante la crisis. "Con el PP, el comercio se ha reactivado y tanto los empresarios como los propios trabajadores del sector ahora ven con más esperanza su futuro". "El voto al Partido Popular sirve para formar un gobierno moderado, responsable y eficaz que va a volver a bajar los impuestos a todos los ciudadanos, especialmente a los que generan empleo, bajando las cotizaciones sociales a los autónomos y a guienes guieran iniciar una actividad económica".

El PP ES EL ÚNICO QUE CUMPLE Y NO HA PEGADO CARTELES

Cotillas ha recordado que el PP, al contrario que los otros partidos, sí ha cumplido su compromiso y no ha pegado carteles electorales en la provincia en virtud del acuerdo verbal al que llegaron todas las formaciones antes del inicio de las elecciones. Considera que se trata de un simple gesto de austeridad pero que es significativo que solo el PP haya cumplido con su palabra "si los demás no son capaces de cumplir su compromiso en algo tan sencillo, difícilmente lo van a hacer con cuestiones más trascendentales". "El PP ha demostrado que cumple lo que promete en algo tan sencillo como no pegar carteles durante la campaña y en algo tan complicado como crear empleo".

Alcázar de San Juan

El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde: "El PP es el único partido que garantiza la estabilidad y la generación de oportunidades"

Ha participado en la fiesta del comercio acompañado por el portavoz del GP en las Cortes Francisco Cañizares

Valverde ha indicado que "el PP significa optimismo, esperanza, oportunidades y, por tanto, progreso y generación de empleo, que es lo que ha venido haciendo en estos últimos cuatro años". Por ello, considera necesario que las políticas del PP sean acompañadas desde las comunidades autónomas y los ayuntamientos". Ha recordado medidas importantes para el comercio como el Plan de Pago a Proveedores, puesto en marcha por el Gobierno de Mariano Rajoy; y cómo Page está causando un gran daño a muchos comerciantes y pequeños empresarios de la región retrasando los pagos por parte del Gobierno socialista. Está convencido de que Page "tiene las mismas costumbres" del ahora candidato socialista al Congreso por el PSOE José María Barreda, que arruinó a muchos empresarios y familias de la región a las que no pagaba.



Valverde y Cañizares en Alcázar

Por su parte, Cañizares ha asegurado que el PP va a bajar los impuestos, pese a que eso "no le gusta a la izquierda" y a socialistas como Page, que está "friendo a impuestos a los vecinos de Castilla-La Mancha". Ha recordado que el PP ya bajó el IRPF y el Impuesto de Sociedades y que si las cosas siguen como hasta ahora, se van a bajar todavía más los impuestos porque "cuanto más dinero haya en los bolsillos de las familias más esperanza, mayor crecimiento y mayor consumo habrá, lo que redundará en la creación de empleo".

Valdepeñas

La candidata al Senado, Cristina Molina, pide a los ciudadanos que "voten con cabeza" al único partido que puede garantizar que los radicales no llegarán al Gobierno



Molina con representantes del PP de la localidad

Junto a representantes del PP de la localidad y a la candidata al Senado María Ángeles Cid Fuentes, Molina ha indicado que el Partido Popular "es un partido serio, un partido que aporta confianza a nuestro país además de estabilidad, crecimiento y empleo". Además, ha apuntado que será una campaña austera porque, dado el momento que se vive actualmente, "era necesario hacer este tipo de campañas, mientras que otros partidos miran a otro lado". Ha tenido palabras para los jóvenes y les ha pedido que no escuchen a los partidos "extremistas" como Podemos puesto que "lo único que lleva el partido de Iglesias en su programa electoral es humo ya que quiere hacer muchas cosas pero no sabemos cómo las va a hacer. Solo sabemos una cosa, y es que van a subir los impuestos y desde luego ese no es el objetivo del PP, sino todo lo contrario".

El objetivo del Partido Popular, "es satisfacer esa preocupación de la gente para encontrar trabajo". Por ello, ha afirmado que "en 2020, si Mariano Rajoy sigue siendo presidente del Gobierno, tendremos 20 millones de españoles en el mercado laboral".

Ciudad Real

La candidata al Congreso, Rosa Romero: "El PP ha puesto España en hora y ahora toca decidir si queremos que el reloj marque 2020, volver a 2008 o algo incluso peor"

Visita el mercadillo acompañada del Presidente Provincial y candidato al Senado Carlos Cotillas

Romero ha apuntado que el próximo día 26 de junio nos jugamos "seguir avanzando hacia un 2020 con 20 millones de españoles trabajando, o retroceder a aquellos años de gobierno socialista para olvidar, donde el paro y el desánimo campaban a sus anchas". "Volver atrás, detenernos de golpe, o sustituir las reformas por el extremismo arruinaría todo lo que hemos hecho hasta ahora y nos obligaría a empezar de nuevo". Ha indicado que Mariano Rajoy se encontró un país al borde de la quiebra y del rescate. Por aquel entonces, nadie podía imaginarse que, cuatro años después, los españoles estaríamos viviendo en un país mejor: más de un millón de compatriotas han encontrado un empleo en los dos últimos años, las pensiones, que congeló el partido socialista, ahora se incrementan todos los años; el Estado del Bienestar, servicios sociales y sanidad, vuelven a estar a salvo; los pequeños empresarios saben que van a cobrar sus facturas en tiempo y forma y España lidera el crecimiento económico en Europa "pero nada de esto sucede por casualidad".



Romero, Cotillas y Martín-Toledano en el mercadillo

"El PP es el partido de la confianza, porque hemos demostrado que nuestras políticas funcionan en una España que se ha vuelto a poner en marcha".

Puertollano

La candidata al congreso, Carmen Quintanilla, reitera el "compromiso claro" del Partido Popular con Puertollano y con la creación de empleo



Elena Arroyo, Juan José Jimenez Prieto y Antonia Alvaro visitando el mercadillo

Quintanilla -que ha estado acompañada por la candidata al Congreso Elena Arroyo, por la candidata al Senado María Antonia Álvaro y por el diputado regional Juan José Jiménez Prieto- ha recordado que Puertollano ha sufrido el paro "de forma especial después de tener gobiernos socialistas municipales". Además, se ha referido al "compromiso del PP de llegar a los 20 millones de puestos de trabajo en el año 2020 como garantía del mantenimiento del sistema de pensiones, la sanidad pública y la libre elección entre educación pública o concertada. Ha recordado que el PP evitó el rescate de España y ahora lidera el crecimiento económico de la UE rebajando el paro desde los seis a los cuatro millones de desempleados.

Ha destacado las propuestas del PP dirigidas a aquellos que crean empleo, como los autónomos, y ha recordado la flexibilización de las cuotas a la Seguridad Social del régimen especial de trabajadores por cuenta propia para que paguen conforme a su actividad; el mantenimiento de la cuota de tarifa plana de 50 euros durante los dos primeros años para aquellas personas que apuesten por crear su propio puesto de trabajo; o la rebaja de diez puntos en el impuesto de sociedades para las empresas que reinviertan en empleo. También ha subrayado que el PP seguirá defendiendo la minería y el sector del carbón, y que así lo hará también en el seno de la Unión Europea.